



■ INSTITUTOS UNIVERSITARIOS

**Nueva votación el día
20 de febrero para
elegir a los directores
del INICO y el CIETUS**

La Junta Electoral de la Universidad de Salamanca ha convocado para el 20 de febrero la votación para elegir a los directores del Instituto de Integración en la Comunidad (INICO) y el Centro de Enfermedades Tropicales (CIETUS). El próximo lunes, día 4 de febrero, se publicarán los censos electorales y los posibles candidatos podrán presentar sus candidaturas del 8 al 11 de febrero. La publicación de resultados tendrá lugar al día siguiente de la votación el día 21, y en caso de que sea necesaria una segunda vuelta, la votación se celebrará el día 27 de febrero. No es la primera vez que la Universidad de Salamanca convoca estas elecciones, la falta de candidatos en las anteriores ha obligado a la Universidad a prorrogar a los actuales directores en el cargo, Miguel Ángel Verdugo y Antonio Muro, y a convocar de nuevo las elecciones.